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INDICAÇÃO N° 243/2014. Em, 30 de junho de 2014.

SOLICITA AO EXMO SR. PREFEITO O 
RECAPEAMENTO DA RUA AMÉRICO GOMES DA 
FONSECA ATÉ O INÍCIO DA ESTRADA DA 
INTEGRAÇÃO, BAIRRO JARDIM ESPERANÇA.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 
público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo Sr. 
Prefeito, solicitando o recapeamento da Rua Américo Gomes da Fonseca até o início da 
Estrada da Integração - Bairro Jardim Esperança.

Sala das Sessões, 30 de junho de 2014.

FREDMCO DE^KÀUJO JESUS 
\ Vereador - Autor

JUSTIFICATIVA:

Trata-se de via de grande movimento, que com a construção da Estrada da 
Integração passou a ter importância no processo do trânsito, principalmente, para o Bairro 
Jardim Esperança.

É de se levar em consideração o estado em que se encontra a já epigrafada rua.
r

E dentro da nossa solicitação, que aguardamos a participação dos nobres 
Vereadores na devida aprovação e as providências do Poder Executivo.


